

SORTIE DE LA PSTWO

Soumis par robocop
29-10-2004

Ca y est! La PSTwo sort en EUROPE le 1er Novembre pour 149 euros. Une surprise? Pas exactement, même si Sony avait annoncé que cette console serait plutôt pour les USA, ils n'allaient pas pour autant rater les fêtes de fin d'année. Je passerais sur les nombreux points négatifs de la PSTwo que nous avons déjà abordés sur Metagames mais il reste une question qui me turlupine...Aurons-nous encore des PS2 classiques à nous mettre sous la dent? Pour finir quelques chiffres : la PS2 s'est vendue à 72 millions d'exemplaires dans le monde, dont 24 millions en Europe. Encore un dernier : plus de 1000 jeux sont disponibles soit sensiblement le même chiffre que sur XBOX. Le débat est ouvert, acheter une PS2 pour y mettre un disque dur ou une PSTwo plus silencieuse avec une carte réseau? Avec ou sans puce...